



Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

Anhörung zur Änderung der Verordnung über die Umweltverträglichkeitsprüfung

P141593

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Umwelt.

Begründung

Das Bundesparlament stimmte am 27. September 2013 dem Beitritt der Schweiz zur Aarhus-Konvention zu. Im Nachgang muss nun der Anhang der Verordnung über die Umweltverträglichkeitsprüfung (UVPV), welcher die Anlagen umfasst, die der Umweltverträglichkeitsprüfung unterstellt sind, angepasst werden. Der Kanton Basel-Stadt stimmt den Änderungen zu.

